〒 689 - 4526 日野町下榎 157 番地 1 下榎隣保館 電話:72-1191 (FAX 兼)

E-mail: rinpokan@town.hino.tottori.jp

邪を予 理栄養 いう話を聞きまし ムを崩さな プと粘膜強 など身 健 初めての参加者もありました ぽ 12 『生活リズムと食事 康 カコ 月 防 主 福 教 15 な 地 .6雰囲気 から、 月 室を開きま するための免疫力アッ 近な食材を使 祉 区 セン 化に効果のある献立 0 いこと』 皆さんも参 ター 力 \mathcal{O} 榎 ブ、 中、 が大切 した。 0 サ 長谷川管 今 0 のリズ ツマ 回 加

風 1

ぼかぼか教室

防

اً メニュー 加をお待ち き 鶏ごぼうの混ぜご ル、 のこのかき玉汁、 回 は、 ぜ ひ多く いもの ています 飯 の皆さん かぶの オレ

II

して は、



おいしい料理ができました

榎の実学習会 (小・中合同学習会)

くそれぞれ協力し合いながら 理を作ろう」で、 交流会が開 てお好み焼き、 作りをしました。 実学習会の 交流会の が中心となり、 月 5 0 中で役割を決 Ĕ 理 テー かれまし が出来ました。 小学生と中学生 マは 榎集会所 中学生 フ め、 2班に分 ル 楽 手 しく ツ 2 際 ポ お か 年 の榎 ょ

協力して作ります







盛りつけにも工夫して

を堪能

にぎやかに談笑しな

作る楽

しさと食べる楽しさ

5

和やかなひと時をすごし



2月の行事予定

■ぽかぽか教室《老人憩の家》 2月2日(木)13:30~15:00

■セラバンド体操《老人憩の家》 2月8日(zk)10:00~11:30

講師:高橋伸也さん

■生け花(草月流)《下榎集会所》 2月25日(土)13:30~

講師:生田清子さん

※学習講座は、誰でも参加できます。 【申込みおよび問合せ】

下榎隣保館(電話72-1191)まで ※学習講座で習ってみたいこと、関心 があるものなどがありましたら、ご 意見をお寄せください。

『ぽかぽか教室』 のお知らせ

2月2日(木)午後1時30分 から「ぽかぽか教室」を開催しま

今回は、『心の健康とうつ病早 期発見について』です。うつ病は、 6~7人に1人が人生のうちでか かるといわれており、治療するこ とで治る病気です。

この機会に役場健康福祉課職員 に気軽に相談してみませんか。ど なたでも参加できます。皆さんの 参加お待ちしています。

隣保館連絡協議会 現地視察研修会

12月7日に若桜町高野隣 保館で、12月15日に伯耆町 文化センターで、職員現地視 察研修会が開かれました。

各隣保館とも、それぞれ学 習会・隣保館講座など、工夫 が見られていました。特に地 域交流事業に力を入れ、子ど もや高齢者が活発に活動して いる様子を聞き、とても参考 になる会でした。

権のま ち 20 12年

権啓発講演会 講演まとめ (後編)

、権啓発講演会を開いた 12月号に引き続きお知らせします。

> ※12月号に引き続きお知らせし センターで開きました。 う~と題して10月19日、 教育長)を講師に招き『笑顔あ ふれていますか』~志民になろ 幸学研究所長/元広島県総領町 町文化

差別しなくてもいい 人間になろう 人権教育、同和教育は元気に

のような人権教育が必要です。 ふれている人は差別しない。そ す行為。笑顔とありがとうがあ れようとして人を引きずり下ろ はならない。 なる、差別しなくてもすむ人間 ためになると言うものでなくて になる、自分の徳になり、私の 差別は、苦しいからそれを逃

世界的な差別の基準

れないことが差別』とされ、 気があるのにチャンスが与えら 『力があり、 世界的な差別のものさしは 能力があり、 やる そ

> 別、 とチャンスを与えないことが差 ます。女性だから、黒人だから のような行為は厳しく避難され 同和問題もそうだ。

は、

和田芳治さん(人間

りふ、逆に言えば「言った本人 と言おう。「女のくせに」はど ピースサインを出して「ピース」 ある。そんなときにはすかさず 上として認めてもらったことだ のくせに」も同じこと。それ以 「子どものくせに」も「年寄り 以上」と認められたことだから。 ことがなくなったときの捨てぜ んな時に使いますか、男が言う 女のくせにと言われることが

理想のまち (地域

手に入れた金で本当に必要なも ことを忘れて不幸になります。 性と人間関係を壊し、努力する 力をしないで手に入れるは人間 のを買うことが幸せを築く。努 では命は輝きません。努力して が、行政が・・・と「くれない族 まちづくりの主役は私。 社会

> まち(地域)づくりには「ナイ 笑顔とありがとうが溢れている 取る。 引っこ抜く、芽が伸びれば摘み モノネダリはしない、宝探しも 言う人がいる。大きくなれば 町 の名物は『大根と盆栽』と 人の足を引っ張らないで

志民をふやそう

だ思います。 どもの機嫌を取ることばかりで は人権無視につながります。子 打てば響く人に育てることは大 はないかと思います。自立させ はむごい教育をしていることで をさせること、「まあ、 人が責任を持って教え込むこと しは人それぞれ」と見逃すこと 努力は人を自立させ一人歩き ものさ

いでしょうか。 と語り伝える教育が大切ではな 行け」と知識や経験をしつかり で考え、君ら流に幸せを作って 良いことだとは言えない、自分 かったが、君らの生き方に一番 「私の時代はこれが一番 良

ふやそう ありがとうバイキンを

和田さんは温かい口調で人権問題を訴える

子どもの誕生日には 『あなた なることがまちづくりに必要で ざして「人のため、社会のため」 する」、そのような志を高くか こして、あるものを磨いて宝に にと喜んで汗する人『志民』に 元を掘り起こし、地元を掘り起 しない、自分を掘り起こし、足

_ 命のリレー が幸せなまち

私の一番の願いは、

やりたいことができない、能力 ち、ありがとうと言われたい。 け発揮することで人の役に立 死んでいく中で一番幸せなこと 無くなって来ると下を潜って生 な生き方はしんどい、 わうことができない、そのよう が発揮できない、役立ち感を味 分に与えられた能力をできるだ 繋いでいくこと。二番目に、自 をきっちりやって子どもたちに は、私に与えられた命のリレー 立つ瀬が 生まれて

ない、自分は居てよい者だろう よう。子どもの問題行動の多く してはいけない。 や場合でも子どもの存在を否定 を否定してしまう。どんなとき たのではないか、と自分の存在 か、自分のために両親は離婚し は役立ち感を家庭で味わってい が生まれた時に本当に感動し た。ありがとう』と言ってあげ

さんにありがとう この顔にあ とう 母さんにありがとう 父 心にありがとうの種をまこう りがとう この町にありがとう にありがとう 野の花にありが 「♪あなたにありがとう ありがとうの花を咲かそう Щ

と、役立ち感を味あわせること ありがとうの心を育てるこ (地域) を作りま

命を輝かす

ばいけないと思います。 ために』同和教育は学ばなけ 顔を輝やかし、私の命を輝かす 権教育を学ぶのではなく、『笑 『弱者や誰かのために』と人

を告げる人になってほしい。 る人によって春は来る。皆が春 春は待っていても来ない、 告げる人は大好きです。 私は節分草が好きです。 福島 支え 春を \mathcal{O}

きようとする。

を重ねて、ふるさとを捨てさせ 一番心配なのは、努力に努力 我に従った 我の

てなかったら、人の下を潜って が持てるとか、両親に誇りが持 とき踏ん張る力、立つ瀬がな 知っていますか。 否定し、自分を否定して育てら だとの否定がある。ふるさとを く。『錆は鉄から出て鉄を腐ら 生きようとすることになってい かったら・・・。ふるさとに誇り 活、今どのようになっているか 輝いて見えた近代的な団地の生 れ都会に出て行った。きらきら お母さんのような生き方はだめ ような暮らし方や、 る教育をやってきたこと。 人は必ず挫折があるが、 その

したくないのに差別発言を繰り す』と言います。しんどい中で、 返してしまうのが私たちではな いのかと思います。

人権・同和教育を

21